



Gerardo Fernández Noroña polemiza con Joaquín López Dóriga por foto de viaje a Europa

Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT y exaspirante a la candidatura presidencial, polemizó en redes con el conductor Joaquín López Dóriga. El periodista expuso en redes una fotografía de Fernández Noroña, supuestamente de vacaciones en Roma, la que consideró que evidencia una falta de congruencia con la austeridad que proclama la Cuarta Transformación.

<https://monclova.com/nacional/gerardo-fernandez-norona-polemiza-con-joaquin-lopez-doriga-por-foto-de-viaje-a-europa/>